

## Super Leistung beim Franken-Turnier!

Die Wettkämpfer der Altersklassen U14 und U17 traten am 20.11.2011 beim 20. Franken-Turnier in Schweinfurt an.

Alle Kämpfer waren top motiviert und zeigten tolles Judo.



In der U14 gingen Florian Pöll und Kevin Chowanetz an den Start. In der stark besetzten Gewichtsklasse -50 kg zeigte Florian tolles Judo und bewies, dass er mit den besten Judoka aus Nordbayern gut mithalten kann. Kevin konnte in der Gewichtsklasse -60kg, die mit 5 Startern besetzt war, alle Gegner vorzeitig mit Ippon besiegen. Sowohl im Stand als auch im Boden zeigte Kevin eine tolle Leistung und holte sich verdient die Goldmedaille.

In der U17 waren mit Moritz Förster, David Mertens und Maximilian Pöll drei weitere Wachendorfer vertreten. Für Moritz war es die erste Teilnahme an einem offiziellen Turnier. Er war sehr motiviert und belegte -50kg Platz 2. David traf in der Gewichtsklasse bis 60kg auf ein starkes Teilnehmerfeld. Im ersten Kampf musste er sich seinem Gegner nach Ablauf der Kampfzeit knapp geschlagen geben. Trotz einiger Blessuren startete David konzentriert in der Trostrunde und konnte seine weiteren Gegner souverän mit Fußtechniken bezwingen. Im kleinen Finale traf David wieder auf seinen Mitstreiter aus der ersten Runde, ein weiterer spannender Kampf folgte und David erreichte Platz 5.

Maximilian traf gleich in der ersten Runde auf den späteren Sieger des Turniers. Nach einer Niederlage, musste er in der Trostrunde weiterkämpfen. Hier bewies er, dass er zu den Besten seiner Gewichtsklasse gehört und lies seinen Gegnern keine Chance. Mit tollen Würfungen (Seoi-nage und Uchi-mata) konnte er zwei schnelle Ippons erzielen.



**Herzlichen Glückwunsch zu diesen tollen Ergebnissen!**

*Rebecca Heidingsfelder*